



■ RECONOCIMIENTO

El director del Inico de la Universidad, Miguel Ángel Verdugo, ganador del Premio Solidario ONCE

El director del Instituto Universitario de Integración en la Comunidad (Inico), dependiente de la Universidad de Salamanca, Miguel Ángel Verdugo, ha sido reconocido por la ONCE de Castilla y León como uno de los ganadores de sus Premios Solidarios. Miguel Ángel Verdugo ha logrado el galardón en la categoría de "Personas Físicas" por su trabajo en la investigación y formación de profesionales en el ámbito de la discapacidad, así como aquellos otros grupos más vulnerables de la sociedad. La entrega de los galardones será el próximo 4 de diciembre.